
Frau Bartelheimer verteilt eine überarbeitete Liste. 
Herr Nötges fragt, warum Brandschutzmaßnahmen in der Priorität weit hinten angesiedelt sind 
und weist auf die wiederum hohen Kosten der IGS Brachenfeld hin. 
Die Verwaltung wird zu den Brandschutzmaßnahmen eine schriftliche Erklärung abgeben. 


